



## SIN PLANES PARA CAMBIARLA A MEDIANO PLAZO

# Fitch mantiene a Estados Unidos calificación “AAA”

### Agencias

LA AGENCIA Fitch Ratings ratificó la calificación crediticia de Estados Unidos en “AAA” con perspectiva estable, eliminando el peligro distante de que podría rebajar el *rating* de la mayor economía del mundo. La calificadora encontró que dicho país merece estar en el nivel más alto.

Esta nota, que había sido colocada en revisión ante la perspectiva de una posible baja, está dotada ahora de una perspectiva “estable”, lo que implica que Fitch no tiene intenciones de modificarla a mediano plazo.

“El análisis de sensibilidad de Fitch no anticipa actualmente la evolución con una probabilidad material, en forma individual o colectiva, que conduzca a una rebaja en la calificación”, informó la agencia en un comunicado.

La acción resuelve la vigilancia negativa que Fitch había establecido sobre Estados Unidos en octubre, advirtiendo que podría degradarla cuando las disputas políticas sobre el límite de endeudamiento aumentaron el riesgo de una moratoria.

“Las crisis sobre el tope del endeuda-

“El análisis de sensibilidad de Fitch no anticipa actualmente la evolución con una probabilidad material (...) que conduzca a una rebaja en la calificación”.

**Fitch,**  
comunicado.

miento en agosto del 2011 y octubre del 2013 no parecen haber afectado los rendimientos de los empréstitos públicos”, consideró esta agencia estadounidense.

Tampoco fueron nefastas para “el papel del dólar estadounidense, la flexibilidad financiera del país o la tolerancia a la deuda”, agregó.

Otra agencia calificadora, Standard & Poor’s, degradó un nivel la calificación crediticia de Estados Unidos en el 2011 tras un enfrentamiento en el Congreso para aumentar el límite de endeudamiento del gobierno. La calificación crediticia de S&P para Estados Unidos permanece como “AA+”.